

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

Plan de intervención

## El Consistorio actuará en zonas desfavorecidas

Algunas de las medidas persiguen mejorar la convivencia

Redacción 26/09/2019

La delegación de Servicios Sociales Comunitarios del Ayuntamiento de Puente Genil ha mantenido un encuentro con las distintas áreas municipales «para acordar actuaciones comunes de intervención en las zonas menos favorecidas de la localidad», una iniciativa encuadrada en el Plan Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas de Puente Genil, a fin de mantener una convivencia normalizada y solucionar el déficit existente en las mismas.

La concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, recordó que este plan responde a la necesidad de mejora y promoción de las condiciones de vida y convivencia social y, para ello, «se establecen los mecanismos de compensación al objeto de que las personas residentes en barrios desfavorecidos puedan acceder a los sistemas de protección social, especialmente a los de servicios sociales, salud, vivienda, educación y empleo, así como a otros servicios públicos».

Hasta la fecha han participado en las reuniones las delegaciones de Seguridad Ciudadana, Medio Ambiente y Urbanismo, junto a Policía Local y Guardia Civil, encuadrándose las actuaciones previstas en las medidas de mejora del hábitat y la convivencia de la estrategia regional andaluza de cohesión e inclusión social, que financian la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación y el Fondo Social Europeo.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## IU demanda mejores accesos a los colegios

26/09/2019

El portavoz de IU en el Ayuntamiento, Jesús David Sánchez, ha adelantado la moción que va a llevar al Pleno de septiembre, en la que propondrá la creación de una comisión mixta que estudie las carencias de accesibilidad en los centros escolares. «Después de décadas de inversión insuficiente en centros educativos, el deterioro de los edificios es palpable», afirma. La comisión deberá «elaborar un informe sobre el estado de los edificios y el compromiso de las administraciones para incluir partidas que cubran estas necesidades en los próximos presupuestos».

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Bidasoa prolonga la crisis del Ángel Ximénez

Agencias 25/09/2019

El Bidasoa-Irún se ha impuesto por 26-19 al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en partido de la cuarta jornada de la Liga Asobal disputado en Artaleku, por lo que prolonga su momento dulce, que se traduce en tres victorias ligueras, dos de Champions y una única derrota, ante el Barça en la segunda jornada. Como en partidos anteriores, la clave del triunfo estuvo en la defensa y en la buena actuación de la portería, en este caso Rangel con trece paradas. También resultó positivo el hecho de entrar con buen pie al partido, con un 6-2 para el minuto 7 y un 8-3 en el 12. Llegó entonces el tiempo muerto cordobés y una mejoría posterior, abanderada por el lateral derecho Dashko, que firmaba cinco goles de su equipo en el 13-9.

En la reanudación se mantuvo el equilibrio durante casi un cuarto de hora, hasta el 20-15. Entonces el Puente Genil estuvo nueve minutos sin marcar, por la defensa y portería locales. También paraba el portero visitante Ahmetasevic, por lo que en esos nueve minutos el parcial no fue tan grande como cabía esperar, 3-0, pero sí suficiente para terminar de romper el partido, 23-15. La diferencia máxima fue de nueve goles y la final, de siete con el 26-19.

elDía digital

[www.eldiadicordoba.es](http://www.eldiadicordoba.es)

## El Ángel Ximénez-Avia se queda sin respuesta en Artaleku ante el Bidasoa Irún (26-19)



L. R. D. Irún, 25 Septiembre, 2019 - 22:13h

El Ángel Ximénez-Avia cosechó su cuarta derrota de la temporada, en otras tantas jornadas de la Liga Asobal, y se mantiene en puestos de descenso tras pasar por el mítico Artaleku. El Bidasoa Irún, al que ni siquiera le distrajo su siguiente compromiso de Champions, confirmó su superioridad con un duelo que sólo tardó unos minutos en decantar de su lado.

Como en partidos anteriores, el cuadro irundarra basó su triunfo en la defensa y en la buena actuación de la portería, en este caso Rangel con 13 paradas. También resultó positivo el hecho de entrar con buen pie al partido, con un 6-2 en el minuto 7 y un 8-3 en el 12. Llegó entonces el tiempo muerto de Paco Bustos y una mejoría posterior, abanderada por Dashko, que firmaba cinco goles de su equipo en el 13-9.

En la reanudación se mantuvo el intercambio de golpes durante casi un cuarto de hora, hasta el 20-15. Entonces el Ximénez estuvo nueve minutos sin anotar, por la defensa y portería locales. También paraba Ahmetasevic, por lo que en esa fase el parcial fue de apenas 3-0, suficiente para terminar de romper el partido (23-15). La diferencia máxima fue de nueve goles y la final, de siete con el 26-19.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 [prensa@aytopuentegenil.es](mailto:prensa@aytopuentegenil.es)

## El Consejo Escolar Municipal aprueba como no lectivos los días 3 de marzo y 13 de abril



25 septiembre, 2019 Escrito por Redacción

El Consejo Escolar Municipal, en su reunión ordinaria celebrada la noche de ayer martes, 24 de septiembre, acordó proponer a la delegación territorial de Educación como días no lectivos para el presente curso escolar los días 3 de marzo y 13 de abril, fechas elegidas conforme a las propuestas de los representantes de los centros educativos de la localidad.

En el transcurso de la reunión, que estuvo presidida por el concejal de Educación, Francisco Jesús Guerrero, y que contó con la asistencia de los distintos representantes de la comunidad educativa, también se abordaron cuestiones como el proceso de escolarización por parte del presidente de la Comisión, proceso que presenta una leve caída debido al descenso de la natalidad y cuya normalidad ha sido la tónica general, así como los trabajos de mantenimiento llevados a cabo por el ayuntamiento en los colegios de cara al inicio del curso escolar.

Asimismo, el concejal informó a los asistentes de las futuras actuaciones que llevará a cabo la delegación provincial de Educación en los centros, mientras que, en el apartado de ruegos y preguntas, se expusieron algunas de las mejoras que demandan los propios colegios y que precisan una pronta solución, como la accesibilidad, la eliminación de barreras arquitectónicas o el acceso a internet, asuntos estos que Francisco Guerrero comunicó a la delegada de Educación, Inmaculada Troncoso, en una pasada reunión, anunciando que había solicitado para el próximo curso la dotación de los ciclos formativos de electricidad y agroalimentario.

Por último, el consejo escolar, en el turno de ruegos y preguntas, acordó trasladar una felicitación a la Policía Local y, en concreto, a los agentes que vienen impartiendo la Educación Vial en los centros educativos, por su profesionalidad al frente de un programa que apuesta por la mejora de la seguridad vial de los escolares.

## Las zonas desfavorecidas serán objeto de un plan de intervención en Puente Genil

Financia la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación y el Programa Operativo Fondo Social Europeo



Miércoles, 25 septiembre 2019 15:22 Redacción  
Andalucía Centro

La delegación de Servicios Sociales Comunitarios viene manteniendo reuniones de coordinación con las distintas áreas municipales “para acordar actuaciones comunes de intervención en las zonas menos favorecidas de la localidad”, una iniciativa encuadrada en las acciones que recoge el Plan Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas de Puente Genil, a fin de mantener una convivencia normalizada

y solucionar el déficit existente en las mismas.

La concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, recordó que el Plan Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas responde a la necesidad de mejora y promoción de las condiciones de vida y convivencia social, para ello, “se establecen los mecanismos de compensación al objeto de que las personas residentes en barrios desfavorecidos puedan acceder a los distintos Sistemas de Protección Social, especialmente a los de servicios sociales, salud, vivienda, educación y empleo, así como a otros servicios públicos”.

Hasta la fecha han participado en las reuniones las delegaciones de Seguridad Ciudadana, junto a Policía Local y Guardia Civil, Medio Ambiente y Urbanismo, encuadrándose las actuaciones previstas dentro de las medidas de “Mejora del hábitat y la convivencia de la estrategia regional andaluza de cohesión e inclusión social”, que financia la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación y el Programa Operativo Fondo Social Europeo Comunidad Autónoma de Andalucía 2014-2020.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

## El Consejo Escolar Municipal aprueba los días no lectivos en marzo y abril



- Puente Genil OK pgok

El Consejo Escolar Municipal, en su reunión ordinaria celebrada la noche de ayer martes, 24 de septiembre, acordó proponer a la delegación territorial de Educación como días no lectivos para el presente curso escolar los días 3 de marzo y 13 de abril, fechas elegidas conforme a las propuestas de los representantes de los centros educativos de la localidad.

En el transcurso de la reunión, que estuvo presidida por el concejal de Educación, Francisco Jesús Guerrero, y que contó con la asistencia de los distintos representantes de la comunidad educativa, también se abordaron cuestiones como el proceso de escolarización por parte del presidente de la Comisión, proceso que presenta una leve caída debido al descenso de la natalidad y cuya normalidad ha sido la tónica general, así como los trabajos de mantenimiento llevados a cabo por el ayuntamiento en los colegios de cara al inicio del curso escolar.

Asimismo, el concejal informó a los asistentes de las futuras actuaciones que llevará a cabo la delegación provincial de Educación en los centros, mientras que, en el apartado de ruegos y preguntas, se expusieron algunas de las mejoras que demandan los propios colegios y que precisan una pronta solución, como la accesibilidad, la eliminación de barreras arquitectónicas o el acceso a internet, asuntos estos que Francisco Guerrero comunicó a la delegada de Educación, Inmaculada Troncoso, en una pasada reunión, anunciando que había solicitado para el próximo curso la dotación de los ciclos formativos de electricidad y agroalimentario.

Por último, el consejo escolar, en el turno de ruegos y preguntas, acordó trasladar una felicitación a la Policía Local y, en concreto, a los agentes que vienen impartiendo la Educación Vial en los centros educativos, por su profesionalidad al frente de un programa que apuesta por la mejora de la seguridad vial de los escolares.



<https://puentegenilok.es>

## La AMPA del colegio Ramón y Cajal edita el libro "Yo puedo ser" con el que rompe estereotipos



- Puente Genil OK  
pgok

La AMPA "Cerro de los Moriscos" del Ceip Santiago Ramón y Cajal de Puente Genil, ha editado un libro llamado "Yo puedo ser" que recoge

tanto actividades llevadas a cabo en el centro como proclamas en texto y dibujos sobre los deseos de los escolares con respecto a su futuro. Y para cuya edición ha contado con 1.200 euros de la convocatoria de subvenciones de la concejalía de Participación Ciudadana para la edición de 70 ejemplares. Lo han dado a conocer la concejal de Cultura, Eva Torres; la directora del centro, Manoli Barba; y la presidenta de la Ampa, Rocío Vinceiro.

Se trata de recoger, en una publicación, el trabajo de un año de toda la comunidad escolar. En definitiva, "un proyecto integrador que busca abrir la mentalidad y romper estereotipos culturales respecto a la raza, sexo, necesario en estos tiempos que corren"- ha dicho la concejala. Desde cultura "siempre apoyaremos este tipo de iniciativas y esperemos que con este tipo de iniciativas se recuperen a lectores"- apostilló.

La presidenta ha explicado que la idea surgió desde el convencimiento de que "los padres tienen una responsabilidad en la educación de sus hijos, para que sea lo más integradora posible". Y entienden- desde la AMPA - que esta "no está sólo para hacer fiestas, sino que tiene un papel importante para la educación". El libro recoge actividades desempeñadas en el colegio y extraescolares, como una senderista con el GAN, dibujos de los más pequeños recogiendo lo que quieren ser de mayores...

Manoli Barba, directora, ha dicho que el objetivo final es que "nuestros niños los que tienen o no posibilidades, vean que su único hándicap en la vida está en su propio ser, que nunca ningún estereotipo le puede echar para atrás, sólo el esfuerzo diario puede llegar donde uno quiera". En todo este proceso- dijo- Barba" ha habido una importante parte lingüística" que es pasado por escrito, han colaborado alumnos de distantes etapas, con dibujos, textos...

Vanesa Oliver, madre de un alumno ha elaborado un guión de teatro que está recogido en el libro. Una obra que "viene a romper estereotipos". Para ello y partiendo de personajes populares como caperucita, el lobo, supermán, un duende... lo ha transformado, "por ejemplo supermán lo convertí en un ama de casa, caperucita jugadora de fútbol... La consecuencia fue la reacción de los niños "me emocioné porque víe que los niños percibieran que supermán es como una mamá que te ayuda en todo".



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

## Velasco sospecha del silencio de Cs en los ceses de los gerentes y pregunta al Gobierno por el coste de uno nuevo en Egemasa

- Puente Genil OK pgok

El portavoz municipal del PP, Sergio Velasco, ante el cese o no renovación del contrato al funcionario municipal, Francisco Cabezas, como gerente de Egemasa, manifestó ayer su incredulidad porque el equipo de gobierno haya tomado tanto en este caso como con el cese del gerente de Sodepo, una decisión sin tener, en sendos consejos de administración, mayoría absoluta. Al menos- precisó- esto ha ocurrido "sin previo diálogo con el Partido Popular y, a lo que se ve, tampoco con Izquierda unida". Por lo que lanzó al aire una reflexión, "el silencio de Ciudadanos resulta muy clarificador en toda esta historia".

El PP en cuanto a la gerencia de Egemasa afirmó que "Francisco Cabezas fue una persona de consenso, no como el caso de Jaraba (gerente de Sodepo) quizá por estrategia política lo que han hecho es encorsetar el trabajo de este gerente". No obstante, el PP lo tiene claro "nosotros apostamos porque siga Cabezas", pero "ellos que han generado el problema que les pongan la solución". Desde las filas de los populares no lo entienden porque, además de su capacidad, "no tenemos que recurrir a personal externo y máxime si estamos todo el día quejándonos de que no hay dinero y que hay que subir impuestos para hacer frente a los retos". Por lo que lanzó una pregunta, al equipo de gobierno "cuánto dinero cuesta esta solución".



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

## El PP defenderá en el Pleno una actuación periódica en las márgenes y sobre el caudal del río Genil

- Puente Genil OK pgok



El PP presentará en el Pleno del próximo lunes una actuación periódica en el río Genil relativa al dominio público hidráulico del cauce y a las márgenes del río, así lo explicó en comparecencia de prensa el portavoz, Sergio Velasco.

Los populares proponen dos actuaciones, una para eliminar las isletas "formadas por la sedimentación de arenas, gravas y lodo en muchas zonas del cauce, que están reduciendo de forma gradual y cada vez más acusada la sección útil para el desagüe del cauce en caso de avenidas". Para dar solución a esta situación, proyectan la limpieza del cauce que pueda desarrollarse durante otoño-invierno," actuando por fases cada año de manera continuada". Velasco planifica que se alcancen "acuerdos con empresas dedicadas a la extracción de áridos para que pueda abaratare al mínimo el coste de los trabajos".

Por otro lado, se precisa una actuación sobre la vegetación invasiva como las cañas o eucaliptos. En este sentido "proponemos la creación de un grupo de trabajo dentro del área de parques y jardines de EGEMASA, que desarrolle tanto el mantenimiento de los parques anexos al río (La Galana, Plaza Charo Prieto, Plaza Nacional y paseos fluviales), como actuaciones periódicas de mantenimiento y mejora de la vegetación del río según los parámetros indicados". El PP recoge en la moción que "estas actuaciones deben desarrollarse mediante licitaciones, contratos o convenios para varios años, de forma que se articule una forma de actuación periódica y sostenida en el tiempo". E instarán a "todas las administraciones, especialmente la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir".



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

## IU propondrá al Pleno crear una comisión mixta para mejorar la accesibilidad en los centros escolares



- Puente Genil OK pgok

El portavoz de IU en la Corporación Municipal, Jesús David Sánchez, ha adelantado hoy a la prensa la moción que va a llevar al Pleno del mes de septiembre para que se cree una comisión mixta que estudie las carencias de accesibilidad en los centros escolares de Puente Genil. En Puente Genil se distribuyen en el casco urbano y aldeas, diez centros de infantil y primaria y cuatro de secundaria, bachilleratos y ciclos formativos.

Sánchez ha manifestado que "después de décadas de inversión insuficiente en centros educativos, el deterioro de los edificios es palpable "a lo que hay que sumar "el incumplimiento de la ley de derechos de personas con discapacidad que marcaba como fecha límite 2017 para que los edificios públicos cumplieran con la plena accesibilidad", dicha legislación "no se cumple en algunos centros educativo afectando a alumnado y profesorado. La comisión que plantea IU estaría compuesta por personal del Ayuntamiento, de la Junta de Andalucía, AMPAs y Consejo Escolar Municipal. A fin de que "elaboren un informe sobre el estado de los edificios educativos y el compromiso de las administraciones para incluir partidas que cubran estas necesidades en los próximos presupuestos".

Desde IU, « hemos hablado con algunas AMPAs y nos informan que en el colegio José María Pemán se está elaborando un proyecto para la instalación de un ascensor», hace dos años el Ayuntamiento intervino eliminando barreras arquitectónicas en el edificio de infantil "aunque a lo mejor no le correspondía al Ayuntamiento". Es por lo que plantean que la comisión sea mixta» y haga frente a los gastos la institución que le corresponda". O en el Ceip Agustín Rodríguez, que no disponen de ascensor.

El ayuntamiento tiene competencia en el mantenimiento de los centros de infantil y primaria, y la Junta de Andalucía en materia de infraestructura la Junta de Andalucía Por otro lado, - ha dicho- están las necesidades de adaptación al clima que vienen reclamando los centros educativos "y cuya solución ha sido insuficiente".

CORDOPOLIS®

[www.cordobopolis.es](http://www.cordobopolis.es)

## Bimbo anuncia un ERE para 290 empleados

La marca tiene una planta en Puente Genil, aunque contempla el ERE para la reestructuración de las rutas de reparto | Argumenta el Expediente de Regulación de Empleo en causas económicas, organizativas y de producción

CORDÓPOLIS - 25/09/2019 16:47

Bimbo Donuts Iberia -que cuenta con una planta en Puente Genil (Córdoba) y una red comercial- ha anunciado que presentará un expediente de regulación de empleo (ERE) para 290 empleados con el objetivo de "reorganizar su red comercial en España y adaptarla a la demanda actual del mercado". La compañía ha indicado que el plan contempla la reestructuración de las rutas de reparto y que el ERE se presentará por causas económicas, organizativas y de producción, ha informado en un comunicado.

Bimbo Donuts Iberia ha sostenido que contempla medidas sociales para minimizar el impacto de esta medida y que tiene la "firme voluntad de contar con los representantes de los trabajadores en la toma de decisiones y de encontrar juntos la mejor solución para todos". La compañía afirma que el mercado de pan y pastelería de marca de fabricante ha sufrido una "progresiva disminución" en los últimos años como consecuencia del aumento de ventas de los productos de marca blanca, lo que se ha traducido en un menor volumen de kilos puestos en el mercado.

Por esto, la firma defiende que debe adecuar la estructura comercial a esta realidad: "Ello, unido a la necesidad de dotarse de un modelo de negocio económicamente viable de cara al futuro, ha hecho necesario tomar esta decisión". Bimbo ha añadido que está haciendo frente a esta realidad apostando por la investigación y el lanzamiento de nuevos productos que aporten un valor añadido al consumidor.

## El Consejo Escolar Municipal de Puente Genil aprueba como no lectivos los días 3 de marzo y 13 de abril



Por Redacción - 25 septiembre 2019

CBN. El Consejo Escolar Municipal, en su reunión ordinaria celebrada la noche de ayer martes, 24 de septiembre, acordó proponer a la delegación territorial de Educación como días no lectivos para el presente curso escolar los días 3 de marzo y 13 de abril, fechas elegidas conforme a las propuestas de los representantes de los centros educativos de la localidad.

En el transcurso de la reunión, que estuvo presidida por el concejal de Educación, Francisco Jesús Guerrero, y que contó con la asistencia de los distintos representantes de la comunidad educativa, también se abordaron cuestiones como el proceso de escolarización por parte del presidente de la Comisión, proceso que presenta una leve caída debido al descenso de la natalidad y cuya normalidad ha sido la tónica general, así como los trabajos de mantenimiento llevados a cabo por el ayuntamiento en los colegios de cara al inicio del curso escolar.

Asimismo, el concejal informó a los asistentes de las futuras actuaciones que llevará a cabo la delegación provincial de Educación en los centros, mientras que, en el apartado de ruegos y preguntas, se expusieron algunas de las mejoras que demandan los propios colegios y que precisan una pronta solución, como la accesibilidad, la eliminación de barreras arquitectónicas o el acceso a internet, asuntos estos que Francisco Guerrero comunicó a la delegada de Educación, Inmaculada Troncoso, en una pasada reunión, anunciando que había solicitado para el próximo curso la dotación de los ciclos formativos de electricidad y agroalimentario.

Por último, el consejo escolar, en el turno de ruegos y preguntas, acordó trasladar una felicitación a la Policía Local y, en concreto, a los agentes que vienen impartiendo la Educación Vial en los centros educativos, por su profesionalidad al frente de un programa que apuesta por la mejora de la seguridad vial de los escolares.

## Artaleku fagotizó al Ángel Ximénez-Avia (26-19)

El equipo de Puente Genil siempre fue a remolque ante el Bidasoa de Irún, aunque resistió hasta el descanso (15-11), pero el rodillo donostiarra no dio opción tras el paso por vestuarios y Rangel bajo palos cerró el arco Juan Castro iniciando un ataque del Ángel Ximénez-Avia en Artaleku



Por David Jurado 25 septiembre, 2019 - 21:43

Sin opciones. El Ángel Ximénez-Avia cayó en Irún ante el Bidasoa como se preveía sobre el papel. Los donostiarras no dieron opción al equipo de Puente Genil, y aunque los pupilos de Paco Bustos lograron llegar al descanso a una distancia razonable (15-11), en la segunda parte el rodillo donostiarra pasó por encima de los pontanos que se quedaron en sólo ocho tantos en su haber, fruto de los fallos en ataquá, la buena defensa irundarra y sobre todo un muro llamado Rangel que rozó el 50 % de paradas bajo palos.

La buena actuación de la portería vasca, con las trece paradas de Rangel con trece paradas limitaron ofensivamente a los de Puente Genil, que de entrada se vio con un 6-2 en el minuto 7 y un 8-3 cinco después. Llegó entonces el primer tiempo muerto de Bustos y una mejoría posterior, abanderada por el ruso Ruslan Dashko, que firmaba cinco goles para situar un esperanzador 13-9, desventaja que se mantuvo en el asueto.

En la reanudación se mantuvo el equilibrio durante casi un cuarto de hora, hasta el 20-15. Sin embargo, acto seguido, el equipo de Puente Genil estuvo nueve minutos sin marcar.

También paraba Ahmetasevic, por lo que en esos nueve minutos el parcial no fue tan grande como cabía esperar, 3-0, pero sí suficiente para terminar de romper el partido, 23-15. Incluso llegó a ver una diferencia máxima de nueve goles, para una final de siete con el definitivo 26-19.